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飯野中学校だより

教育目標 「たしかな学力」 「ゆたかな心」 「たくましい体」

平成27年4月14日

志保井が丘志保井が丘 第２号

生徒数 １年46名 ２年52名 ３年59名 計157名 発行責任者：校長 半澤 敏

「年々歳々花相似たり，歳々年々人同じからず」とか、花の季節に学年が始まり，新た

な出会いに心引き締まるものを覚えます。出会いのすぐ向こうに別れがあるのも世も常で

す。３年生にとってそれは義務教育の修了であり，進路決定でもあります。始業式の朝，

登校してくる３年生の顔には，例外なく最高学年への決意や抱負を読み取ることができま

した。この新鮮な気持ちにどう応えてやるかは、私たち教職員の課題です。一人一人の中

学時代の完成の仕方には，それぞれ違いがあるはずです。今年度は，そこをとりわけ大事

にしていきたいと思います。

新入生を迎え，一段とたくましさを感じさせるようになってきた新米２年生たち。ご家

庭ではどんなことを話してくれますか？親子の対話を通して，具体的な目標を持たせ，積

極的にこの１年間を歩ませてやりたいものです。

真新しい学生服にセーラー服姿の新１年生たち。どの顔も「さあーやるぞ！今日から中

学生だぞ！」とやる気いっぱい。この時期，何をさておいても不安を取り除くこと。あた

たかい声かけで，生徒と保護者と教師のきずなを太くしながら，明るく豊かな３年間を築

くことが大事になります。そのために，中学校生活の目標を持つこと。先生や先輩，友人

とのはば広い人間関係を大切にすることを生徒に繰り返し働きかけていきたいと思いま

す。そして，このスタートを成長の節目として飛躍し，自立した人間になることを語りか

けていきたいと思います。

生徒会対面式が行われました

４月７日（火）の５校時を使って生徒会対面式が行わ

れました。新入生に対し生徒会本部役員が主な年間行事

や生徒会とは？の説明とその組織と委員会活動について

紹介しました。次に，部活動の紹介がありました。各部

とも部員獲得のために練習の一端や制作した作品を紹介

したり，演奏を披露しました。最後に，飯野中の精神で

ある「立志の碑」と「志保井が丘憲法」についての説明

がありました。新入生は，先輩たちの説明や紹介を真剣

に聞き，これからの飯野中での学校生活と生徒会活動に

生徒会本部役員による説明 ついての理解を深めました。

資料を見ながら真剣に説明を聞く１年生 文芸部の紹介 音楽部の演奏
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人それぞれに花あり

４月１３日（月）に今年度最初の全校集会がありました。

まず，平成２７年度前期の学級委員長・副委員長，生徒会各

委員会委員長の任命を行いました。（各学級の委員長・副委

員長，生徒会各委員会委員長の氏名は，下に載せました。）今年度前期の学級や委員会活

動のリーダーとして活躍してくれることを期待しています。

また，「人それぞれに花あり」という話をしました。内容を紹介します。

「人それぞれに花あり」という言葉があります。

「人」とは皆さんのことです。「花」とは，皆さんがもっている「よさ」や「可能性」

のことです。人の「よさ」や「可能性」には，花の色や形が違うように，誰一人として同

じものはありません。

この学校には，皆さんの花を咲かせる場がたくさんあります。松桜祭，球技大会，部活

動など，１年の間にはいろいろな場があります。

そして，何よりも花を咲かせる一番身近な場は皆さんの学年，学級です。学級では，ま

ず，授業に真剣に取り組み，「知恵の花」を咲かせてほしいと思います。花が根っこから

水を吸い上げるように，日々の学習から新しい知識や考え方を吸収し，自分にしかない「知

恵の花」を咲かせてください。

花には，知恵の花だけでなく，いろいろな花があります。桜やチューリップのように，

人目を引く花もあれば，スイートピーやかすみ草のように，じっと見ているとよさがわか

ってくる花もあります。

入学式に壇上に飾られた花もとてもきれいで，皆さんを祝福していました。花束という

ものは，いろんな花がたくさん寄せ合って１つの美しいものになります。花束は，それぞ

れお互いを生かし合って見事に咲き誇っているのです。今一緒に並んでいる友だちとお互

いを生かし合って「友情の花」をぜひ咲かせてください。

そして，これから先どんなに苦しい時があっても，倒れそうになった花が立ち直るよう

に，「希望の花」はいつでも皆さんの目の前に現れることを忘れないでください。

「人それぞれに花あり」

どうか，この学校で，皆さん一人ひとりがもっている「よさ」や「可能性」を一杯に伸

ばしてください。

◇任命された前期学級役員・生徒会委員会委員長の皆さん

１年１組委員長 安齋さん 学習委員会委員長 ３年 藤野さん

副委員長 伊藤さん 美化委員会委員長 ３年 齋藤さん

１年２組委員長 齋藤さん 保健委員会委員長 ３年 阿部さん

副委員長 阿曽さん 図書委員会委員長 ３年 関さん

２年１組委員長 関さん 広報委員会委員長 ３年 大澤さん

副委員長 廣野さん 体育委員会委員長 ３年 伊藤さん

２年２組委員長 阿曽さん ＪＲＣ委員会委員長３年 菅野さん

副委員長 佐々木さん 給食委員会委員長 ３年 阿部さん

３年１組委員長 山田さん

副委員長 佐藤さん

３年２組委員長 阿曽さん

副委員長 井上さん

※ 学校の教育活動に対する質問等がありましたらお電話ください。電話５６２－２３２５


